

# Sport und Geselligkeit im Einklang

Die Abteilung Turnen war, wie immer, über das gesamte Jahr sehr aktiv, auf die traditionellen Veranstaltungen zum Jahresende folgten nahtlos herausragende Angebote im laufenden Jahr:

Am 27.11.2010 beim **Hohenfurcher Weihnachtsmarkt** war die Vorstandschaft der Abteilung Turnen wieder groß im Einsatz. Den Besuchern wurden Krautschupfnudeln, Punsch und Zauberapfel angeboten.

Der Erlös von 455,55 EUR ging zu 90 % an den Verein Dorfgemeinschaft Hohenfurch und 10 % an den SVH als Zuschuss für das Sportheim.

Am 07.12.2010 fand dann die traditionelle **Weihnachtsfeier** im Gasthof Negele statt. Das Programm bot einige Höhepunkte, wie eine Aufführung der Teeny-Gruppe („Der verschwundene Tannenbaum“) sowie stimmungsvolle Gesangsdarbietungen von Helmut und Heidi Linder sowie Hermann und Inge Götz.



Die Aufführung des Theaterstücks „Weihnachtsbraten – Pustekuchen“ war dank der hervorragenden schauspielerischen Leistungen ein voller Erfolg.

Mit den Darstellerinnen: Gudrun Guth, Petra Berghofer, Claudia Welz, Karoline Alesch, Conny Heger und Heidi Meindl

Zum Abschluss kamen noch der Nikolaus (Heidi Fichtl) und der Knecht Ruprecht (Ute Fichtl-Lankes). Sie verteilten kleine Geschenke an alle Besucher, sparten aber auch nicht mit Lob und Tadel zum vergangenen Vereinsjahr.

Wie jedes Jahr sorgten Luise Kees und Gabi Hagl für die musikalische Umrahmung, jetzt verstärkt durch Bartl Kees als „Bassman“.

Ein erstes Highlight in diesem Jahr war der Besuch des „**Feuerwerks der Turnkunst**“ im Münchner Olympiastadion am 13.01.2011. 58 Teilnehmer/innen aus Hohenfurch und Burggen erfreuten sich an einem wundervollen Programm.

Die Teilnahme am Nachtfaschingsumzug der Abteilung Turnen ist seit Jahren eine Selbstverständlichkeit. Unser diesjähriges Motto lautete, bezogen auf die vielen Photovoltaikanlagen in Hohenfurch:

**“Wir Turnerfrauen sind voller Energie,  
so viel schafft Hohenfurchs Photovoltaik nie.“**



Die Gruppe der Abt. Turnen am Nachtfaschingszug in Hohenfurch

Dieses Jahr nutzten wir die einmalige Gelegenheit, den **Kinderfasching** am Rußigen Freitag (04.03.2011) im Gasthof Negele auszurichten. Dadurch konnten wir das größere Raumangebot nutzen, das aber dennoch am Nachmittag den Ansturm der Kinder und Jugendlichen mit zahlreicher Elternbegleitung kaum bewältigen konnte.



Die Jugendgruppe des Rock'n Roll Clubs Peiting



Die Vorstandschaft war mit der Verköstigung beschäftigt und hatte alle Hände voll zu tun.

Die Jugendgruppe des Rock'n Roll Clubs Peiting und die Teeny-Gruppe zeigten ihr Können.

Heidi Fichtl unterhielt die Kinder mit Spielen und Taneinlagen. Unterstützt wurde sie von Angela Linder. DJ Tobi war auch groß im Einsatz mit Musik und Beleuchtung.

Krönender Abschluss war natürlich der Auftritt des Prinzenpaars mit Gefolge und der Prinzengarde.

Einziger Wermutstropfen: die Jugenddisco wurde dieses Jahr von den Jugendlichen nicht angenommen, sodass der Abend schon um 20 Uhr endete. Daher wird nächstes Jahr wohl keine Jugenddisco mehr angeboten werden.

Marlene Oberlechner, Abteilungsleiterin